

納税功労者の皆さんに表彰

6月24日、市役所で行われた本宮市納税貯蓄組合連合会総会で、納税功労者表彰と5年継続完納納税貯蓄組合表彰が行われました。納税功労者表彰では、長年、納税貯蓄組合長を務められた小野進さん（仁井田字下ノ原）と斎藤正博さん（高木字大学）に表彰状が授与されました。

また、5年継続完納納税貯蓄組合表彰は、小池納税貯蓄組合が受賞され遠藤和恵組合長（青田字太子堂）に表彰状が授与されました。



▲10年間継続し、納税貯蓄組合長を務めていただいた小野さんを表彰

スマイルキッズパークを視察

6月16日、衆議院の東日本大震災復興特別委員会委員の皆さん10人が、スマイルキッズパークの屋内あそび場と、現在建設中の「記念樹の杜」屋外あそび場を視察されました。

委員の皆さんは、屋内あそび場内の砂場やボールプールなどを見て回りました。また、現在工事が行われている屋外あそび場も視察され、今後の復興の参考としたいと話されていました。



▲屋内あそび場で子どもたちが元気に遊ぶ姿を視察する委員の皆さん

地域のチカラで明るく社会を

7月1日、JR本宮駅前「社会を明るくする運動」の街頭活動が行われました。社会を明るくする運動は、地域の力で犯罪や非行を防ぎ、犯罪からの更生について理解してもらうための全国一斉の運動です。

本宮・大玉地区の保護司会や更生保護女子会の皆さんなどが、通勤・通学の皆さんに標語入りティッシュを配り、街頭運動を行いました。



▲早朝、本宮駅前で通勤・通学途中の皆さんに向け街頭運動を行いました

市長の話を聞いてみたい！ 本宮13区で出前講座



▲市長を囲んで記念撮影をする13区の皆さん。この日のために練習してきたという余興も披露されました

6月27日、本宮13区ふれあいサロンの要請を受け、本宮13区集会所でまちづくり出前講座「市長の話を聞いてみたい」が行われました。会場には約40人が集まり、市政について耳を傾け、将来の本宮について市長と意見交換をしました。

まちづくり出前講座は、このほかにも教育・福祉・まちづくりなどさまざまなメニューがあり、それぞれの市の担当を派遣します。ぜひご利用ください。

◆問い合わせ先
秘書広報課 広報広聴係（内線224）

第34回東北建築賞 えぽかが特別賞を受賞

えぽか（本宮市民元いきいき応援プラザ）が、日本建築学会東北支部主催の第34回東北建築賞の特別賞を受賞しました。

応募作品26点のうち、えぽかは、震災以降の福島県にある公共の子育て施設として、市民に評価され地域への貢献が高いことが認められ受賞しました。6月21日に日本大学工学部で行われた表彰式で、表彰状が授与されました。



▲表彰状を受け取るえぽか設計を担当した（有）阿部直人建築研究所 阿部直人さん（中央）と渡辺保健福祉部長（右）

第34回東北建築賞表彰式並びに受賞記念講演会

こんにちは！市長です vol. 24



本宮市長 高松 義行

「安全と安心をPR」
皆さん、こんにちは。
まだ、梅雨明けとはなりません。が、夏を感じさせる日も……。暑中御見舞い申し上げます。先日の台風8号の影響で梅雨前線が刺激されたために、本市では7月9日に大雨となりました。降り始めからの総雨量は本宮地区で89㎜、白沢地区で95㎜を記録しましたが、幸いにも大きな被害はありませんでした。

本市では台風備えて、早期に初動体制を整え、市内のパトロールや避難所開設の準備などを行いました。本宮市への影響は少なく安心いたしました。これから台風シーズンを迎え、またゲリラ豪雨の発生も懸念されます。水路や河川の増水、土砂災害が心配されますので、気象情報や市からのお知らせにご注意をいただきたいと思っております。

さて、7月19日に本宮市が加盟する「全国へそのまち協議会」の総会が全国から7市町村を迎えて開催されました。

本市が安全・安心のまちであることを全国にアピールするとともに、万一、災害発生時には「へそ」で結ばれた絆のもとで、応急対策や復旧活動等に必要な措置を講じることを確認いたしました。

また、参加いただいた各市町村長の皆様と「定住促進に関する各市町村の取組み」について、意見交換をさせていただき、有意義な総会であったと思います。

また、19日、20日の2日間、みずいる公園で開催されました「もともや麦酒&元いきいき交流フェスタ」会場において、本宮市の食の安全・安心PR、そして、全国へそのまち協議会加盟市町村と友好都市の上尾市からも参加をいただき、交流都市8市町村の観光PRと特産品などの即売会が行われました。心配いたしました雨の影響もなく、両日とも多くの方々にお越しいただき、盛大に開催することができました。ご尽力いただきました関係者の皆様に御礼申し上げます。

8月盆には「第8回本宮市夏まつり」が15日・16日ともみや会場、15日しらすわ会場で開催されます。盛り沢山のイベントを予定しておりますので、多くの皆様のご参加をお願いいたします。

暑さが厳しい季節です。また、熱中症が起りやすい時期でもあり、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（7月22日執筆）